

Jeudi 27 juin 2019

## Madame, Monsieur,

L'étude du latin à partir de la classe de 5<sup>ème</sup> est un choix de notre établissement.

Un voyage de 3 jours en Provence est organisé au début de l'année et revêt un caractère obligatoire : il permet d'accompagner le début de l'apprentissage de cette langue ancienne en découvrant la civilisation gallo-romaine (visites d'Arles, de Nîmes, de Vaison La Romaine et d'Orange). Il s'agit d'un voyage d'étude qui sera préparé et donnera lieu à un dossier. Il permet aussi aux élèves de chaque classe d'apprendre à se connaître et de passer un moment privilégié entre eux et avec leur professeur principal.

Je vous prie de bien vouloir noter que les séjours des cinq classes se dérouleront durant la semaine du 7 au 11 octobre. Le coût sera d'environ 310€. Le règlement se fera directement par tiers sur la facture trimestrielle. Aucun enfant ne doit être empêché de partir pour des raisons financières. Si certaines familles rencontrent des difficultés, nous trouverons des solutions.

Toutes les précisions concernant chaque classe vous seront données au mois de septembre. (Les départs auront vraisemblablement lieu vers 8h00 et les retours vers 20h30 à la gare de Lyon).

Je vous souhaite un bel été. Je vous prie de croire, Madame, Monsieur, à mon entier dévouement.

C. Sévin-Martin Responsable du niveau 5<sup>ème</sup>